## Mairie / Arcachon

Je soussignée, Sigolène Boige, Attachée de Presse de la Mairie d'Arcachon, atteste avoir reçu au sein du service Communication, **Sabrya Jeddane**, en stage du **3 janvier au 13 février 2018**.

A cette occasion, j'ai pu constater que Sabrya a su très vite s'intégrer au service. Elle a fait preuve de sérieux et de beaucoup d'implication pour gérer les dossiers qui lui ont été confiés : le Salon Nautique, la matinée numérique (animation, logistique et vidéo de présentation), préparation du nouveau site internet, la cérémonie des vœux du Maire à la population, le guide des animations, la rédaction de certains articles du journal municipal et l'alimentation des réseaux sociaux.

C'est une personne de confiance qui montre une réelle capacité d'initiative tout en restant dans un cadre défini. Elle est force de proposition et sait faire preuve de ténacité pour faire avancer les projets. C'est une personne de valeur.

Fait à Arcachon, le 13 mars 2018

Attachée de Presse